

# 防火パレード～地域のお助けまん・消防団さん・駐在さん～

プロジェクト名	ぞう 11月		
日付	2024年 11月 9日	記録者名	島田
園児			
本日のねらい・内容	<p>毎年、地域の消防団の方から声をかけていただき、防火パレードに参加させてもらっています。今年もぞう、ぱんださんで参加してきました。半被を着て、首にカッチコをぶら下げ準備万端！消防団、駐在所の戸谷さんから「火の用心！マッチ1本火事の元！」という言葉を教えてもらい、パレードがスタート！神田の街中？を1周してきました。途中、安野じいちゃんやゆらじいちゃんとお助けまんに出会い「がんばりんさいよ！」と声をかけてもらったり、地域の方が手を振ってくださったりしてくれたおかげで、最後まで声を出しながら歩くことができました。こういう形で地域を身近に感じながら地域のために取り組むことで、自分たちも地域の「お助けまん」になれる！そういう気持ちを子どもたちが感じてくれたら嬉しいなと思いつつ、子どもたちとパレードを楽しみました。</p>		



「おはようございます！」とお互いで挨拶し、いよいよスタート！半被がよく似合ってます！



最初に、清流苑で「火の用心！マッチ1本火事の元！」とおじいちゃん、おばあちゃんたちにお披露目！手を叩き笑顔で応援してくれたおかげでパワーアップして出発です！



街中をずっと声を出しながら歩くのって、思っていたより大変なんです。途中何回か休憩はしたものの、最後まで声を出し出し歩ききりました！



途中、安野じいちゃんから応援してもらい、無事園に到着！上の園庭までぞう、ぱんださんの声が聞こえたようです！みんな頑張ったね！

成長の視点	
-------	--

今後の展開